

Publié le 12 septembre 2014

Philippe Dunoyer élu président de la Fédération Calédonienne des Epl

Philippe Dunoyer a pris ses nouvelles fonctions de président de la Fédération régionale des Epl de Nouvelle-Calédonie le 22 août 2014 à l'occasion des instances statutaires.



Agé de 46 ans, **Philippe Dunoyer**, adjoint au maire de Nouméa et conseiller de la Province sud au Congrès de la Nouvelle-Calédonie, préside de la société de financement et de développement de la Province sud, [Promo Sud](#) et la [Sem MWE Ara](#) qui agit pour le développement du domaine touristique de Déva. **Louis-Jacques Vaillant**, directeur général de la [Sic](#), a quant à lui été élu vice-président de la Fédération régionale.